



\$10.00 Ejemplar
Domingo 15 de Junio de 2025
Año XXXVIII No. 13,830
Sabinas, Coahuila



OPACAN DESFILE EN EU

Llenan calles al grito de: '¡No kings!'

Repudian lo que califican como acciones autoritarias del gobierno de Trump



Sufrido debut del Tri

México le ganó con muchos problemas por marcador de 3-2 a República Dominicana, en su primer partido de la Copa de Oro 2025

Entrega Manolo obras en Sabinas



Arrecian ataques

La última oleada de ataques iraníes sobre el centro de Israel en la madrugada de este domingo, ha provocado la muerte de cinco personas y más de 130 heridos

Entrega techumbre en secundaria, arranca el programa de obras sociales a Pasos de Gigante y pone en marcha la jornada de reforestación Verde Verde Coahuila

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- El gobernador Manolo Jiménez Salinas, en compañía del alcalde de Sabinas José Feliciano Díaz, entregó una techumbre en la escuela secundaria "Raúl M. Guzmán Peña", con la que se dio arranque al programa Obras Sociales a Pasos de Gigante en este municipio, en el que se están invirtiendo 17.8 millones de pesos en acciones de agua, drenaje, electrificación, techos, cuartos, plazas y escuelas, entre otras.

Además, el Mandatario estatal puso en marcha, de manera simultánea para



Manolo Jiménez reiteró su compromiso por seguir trabajando en equipo con todos los alcaldes y alcaldesas de Coahuila.



Además, el Mandatario estatal puso en marcha la jornada de reforestación "Verde Verde Coahuila".

todo el estado, la jornada de reforestación "Verde Verde Coahuila", en la que

tan solo este día se estarán plantando 20 mil árboles en los 38 municipios de la

Estamos invirtiendo arriba de cien millones de pesos tan solo en infraestructura hídrica para Múzquiz, San Juan de Sabinas y Sabinas"

MANOLO JIMÉNEZ
Gobernador

entidad.

En su mensaje, Manolo Jiménez comentó que la jornada de reforestación simultánea en la entidad, es parte de las acciones con las que se sigue celebrando

el Día Mundial del Medio Ambiente, y que es un ejemplo del compromiso de su gobierno para cuidar y conservar el medio ambiente.

Asimismo, mencionó que se tiene un gran compromiso con la región Carbonífera, y que en lo que va de su administración se han invertido cientos de millones de pesos en obras, proyectos y programas para beneficio de sus habitantes.

Destacó la gran inversión que se está realizando en la Carbonífera en el tema del agua, que fue de los temas más importantes que la gente de esta región comentó durante su campaña.

"Estamos invirtiendo arriba de cien millones de pesos tan solo en infraestructura hídrica para Múzquiz, San Juan de Sabinas y Sabinas para que dentro de unos meses este problema esté solucionado", señaló.

Reiteró su compromiso por seguir trabajando en equipo con todos los alcaldes y alcaldesas de Coahuila, para que, juntos, se puedan realizar más obras que impacten positivamente en la calidad de vida de las familias.

LOCAL / PÁG. 2



@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Con 'Verde Verde Coahuila' sembramos 20 mil árboles

De manera simultánea en todo el estado, se pone en marcha la jornada de reforestación

LOCAL / PÁG. 7

Trabajan para erradicar al gusano barrenador

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MÚZQUIZ, COAH.- El secretario de Desarrollo Rural en Coahuila, José María Montemayor Garza, informó que el lunes iniciará una serie de actividades en el sureste de México para recorrer y revisar todos los programas

relacionados con la erradicación del gusano barrenador del ganado. Estas acciones son fundamentales para avanzar en el propósito de erradicar esta plaga y reanudar la exportación de ganado mexicano a los Estados Unidos.



Montemayor Garza confirmó el avance en trabajos para la erradicación del gusano barrenador del ganado.

LOCAL / PÁG. 2

Se une San Juan de Sabinas a campaña de reforestación

Tiene como objetivo plantar más de 20 mil árboles en los 38 municipios del estado



Esta campaña será permanente y por etapas.

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SAN JUAN DE SABINAS, COAH.- Con gran participación ciudadana, el Gobierno Municipal de San Juan de Sabinas dio inicio a la Campaña de Reforestación 2025 como parte del programa

estatal "Verde, Verde Coahuila", una iniciativa impulsada por el Gobernador Manolo Jiménez Salinas que tiene como objetivo plantar más de

20 mil árboles en los 38 municipios del estado.

LOCAL / PÁG. 2

